
RETOUR DES

QUESTIONNAIRES DE SATISFACTION

AVENIR

TOUS SECTEURS

septembre 2019

A

décembre 2022

|  Nombre de stagiaires ayant eu des temps de FOAD

236

Accueil dans le 
centre

Locaux (confort, 
propreté, accessibilité)

3,4
Espaces informatiques

3,6

Organisation de votre 
emploi du temps

3,5

Durée de la formation
3,4

Programme de la 
formation

3,3

Intégration dans la 
formation

3,7

Interactions dans le 
groupe, de la vie de 

groupe
3,6

Taille du groupe
3,5

Disponibilité et réponse 
aux attentes

3,5

Méthodes pédagogiques 
employées

3,5

Equipe pédagogique
3,7

Supports utilisés
3,5

Adaptation des 
méthodes aux contenus

3,4

Matériels et documents 
mis à disposition

3,5

Adéquation du 
programme avec 

l'objectif initial de la 
formation

3,4

Apport de connaissances 
théoriques

3,4

Apport de connaissances 
pratiques

3,4

Appréciation 
globale de la 

formation
3,5

Alternance entre 
plusieurs types de 

supports et de 
ressources pédagogiques

3,5

Temps de formation à 
distance (si vous en avez 

réalisé)
2,7

Application pratique en 
entreprise des 

acquisitions en centre de 
formation

3,4

Suivi du stage en 
entreprise

3,5

Prestations proposées  
(distributeurs, salle de 

repas, etc...)
2,7

Conditions de travail en 
salle, en atelier, en Pôle 

Ressources
3,4

Atteinte des objectifs
3,2

NOTATION DE  (insatisfait) à  (très satisfait)
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Appréciation Globale 3,5
FINANCEUR : REGION

Accueil dans le centre

|   Accueil dans le centre 3,7

|   Locaux  (confort, propreté, accessibilité) 3,4

|  Espaces informatiques 3,6

| Prestations proposées (distributeurs, salle de repas, etc...) 2,7

| Conditions de travail en salle, en atelier en Pôle Ressources? 3,4

Organisation de l'action

|  Programme de la formation 3,3

|  Durée de la formation 3,4

|  Organisation de votre emploi du temps 3,5

Méthodes et supports de formation

|  Méthodes pédagogiques employées 3,5

|  Supports utilisés 3,5

|  Matériels et des documents mis à disposition 3,5

|  Adaptation des méthodes aux contenus 3,4

|  Adéquation du programme avec l'objectif initial de la formation 3,4

|  Alternance de supports et de ressources pédagogiques 3,5

Equipe pédagogique

|  Equipe pédagogique 3,7

|  Disponibilité et réponse aux attentes 3,5

Intégration et vie de groupe

|  Taille du groupe 3,5

|  Intégration dans la formation 3,7

|  Interactions dans le groupe, vie de groupe 3,6

FOAD

|  Nombre de stagiaires ayant eu des temps de FOAD 236

|  Êtes-vous satisfait des temps de formation à distance (si vous en avez réalisé) 2,7

Stages en entreprise

|  Nombre de stagiaires ayant suivi un stage en entreprise 192

|  Application pratique en entreprise des acquisitions en centre de formation 3,4

|  Êtes-vous satisfait du suivi du stage en entreprise 3,5

Apports de la formation

| Apport de connaissances théoriques 3,4

| Apport de connaissances pratiques 3,4

| Atteinte des objectifs 3,2

306 réponses stagiaires

NOTATION DE 1 (insatisfait) à 4 (très satisfait)
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306 réponses stagiairesCOMMENTAIRES

|  La formation est adapté afin de construire un projet professionnelle ( optre, recherche de 

formation qualifiante, définir un métier, travailler les lettres de motivation)

La formation a servi également a travailler les savoir être ( forme, participation, vie de groupe, 

attitude  professionnelle)

Cependant la remise a niveau , math français est trop présente, pas assez personnalisé, ( 

compréhensible, contenue des conditions de formation). il y a put avoir quelque manque sur la 

transmission des informations.

| #AVENIR c'est un dispositif très intéressant pour des personnes dans mon cas RQTH, aussi ceux 

qui cherchent d'intégrer le monde de travail. à Evreux le groupe est magnifique.

| #avenir et éducation et formation ma beaucoup aidé une équipe formidable qui ma beaucoup 

aidé grand merci a eux

| a cause que l'ai été malade, j'ai pas pu finaliser par une entrée en formation

| Accompagnements individuelle  et suivi  parfait. Formateur aux top

| Aux début, avoir autant de travail sur polycopier était compliqué (alors que l'on nous sensibilise à 

la protection de la planète.). Je trouve que les deux périodes de stage sont trop rapprochées ce 

qui amène une difficulté dans la recherche. J'ai apprécié les sorties pédagogiques qui nous 

sortaient de la routine du centre. Les formateurs sont à l'écoute.

| bien, bien

| Bon accompagnement de la part des formateurs tout au long du parcours

| Bonjour, une très bonne équipe a notre écoute en cas de besoin, rien a dire. J'ai apprécier le 

dispositif #AVENIR, si je doit le refaire je ne dirait pas non.

| Bonne équipe pédagogique . cours intéressants  Très bon suivie du projet , à l'écoute et 

disponible .

| Bonne équipe pédagogique, bonne cohésion de groupe

| Bonne formation on a pas été aider avec le covid pour trouver un  stage

| Bonne formation qui m'as permis de me mettre plus en confiance et de savoir ce que je voulais.

| Bonne formation, les formateur sont très pédagogue et prennent le temps d'expliquer plusieurs 

fois si nécessaire

| bute final d'un retour a l'emploi objectif atteint

| ça s'est bien passé même ci je n'ai pas trouvé de stage mais j'ai retenu des nouvelles choses que 

je ne connaissais pas aussi de remise à niveau.

| Ce fut vraiment super de remplir ce questionnaires de satisfaction.

| Ce la m'a aide à découvrir ce que je veux faire de ma vie .

| Ce qui est dommage c'est que je suis rentré sur #Avenir et que je pensais ressortir du dispositif 

avec de nouvelles choses mais je suis sorti juste avec ce que je savais déjà de mon projet initial.

| Centre de formation adapté a tous. Je suis très satisfaite d'avoir pu être soutenu par les 

formateurs et formatrices. Je le conseil a toutes personnes qui n'ont pas confiance en leurs 

compétences. La taille du groupe et la relation de groupe est au top au point de ne pas vouloir 

partir d'éducation et formation. Merci a toutes l'équipe et bonne continuation.

| C'est une formation bien beaucoup plus nous une cordinatrice Elise et la Secrétaire qui est à 

notre écoute et aussi je remercie les formatrices coralie , angelique, et. José qui ont toujours 

essayé de nous apporté un plus comment. Percé dans. Le monde du travail, et merci à tous le 

personnel de l'Education et formation cordialement
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306 réponses stagiaires| cet super j'ai bien aime ma formation

| C'était une belle expérience de faire #avenir j'ai eu une referente très présente pour moi j'ai bien 

était intégré si c'était à refaire je la referais

| Cette formation est un bon tremplin pour ne pas rester dans l’attente chez soi elle nous permet d 

être bien orienté de faire le bon choix sur notre orientation professionnelle et d’y aller à notre 

rythme . L’équipe qui est présente nous guide et nous aide sur les difficultés qu’on pourrais 

rencontrer

| Cette formation ne ma rien apporter pas motivée

| Contact au niveau administratif à améliorer (atelier espace candidate en ligne, identifiant, avis de 

paiement) + être plus sur la plateforme LMS (contenu possible)

| Dans l'ensemble j'ai été satisfaite de mon parcours dans cette structure, mes objectifs ayant été 

atteint. Bien évidemment tout n'est pas parfait il est toujours possible d'améliorer les choses. Par 

exemple le manque d'ordinateur qui oblige certaines personnes à devoir attendre qu'un poste se 

libère ou encore l'emploi du temps ainsi que le contenu qui gagneraient à être revus : en effet il 

n'est pas nécessairement utile d'être présent 4 mois pour rédiger une lettre de motivation , un 

CV, rechercher un stage et bénéficier de quelques heures de cours en technique de recherche 

d'emploi. C'est la principale critique qui est revenue souvent en centre par un grand nombre de 

personnes issues de mon groupe.

| Dans l'ensemble je suis satisfaite de ma formation, sauf en ce qui concerne l'accueil pour les 

repas ! aucune salle mise à disposition avec un micro-onde se serait un minimum de confort pour 

les personnes qui se trouvent loin de leur habita pour prendre un repas au chaud car si l'été il est 

fort agréable de manger dehors il l'est beaucoup moins par temps de pluie et de froid avec 

l'hiver, la voiture n'est pas un lieu pour déjeuner. De plus une machine à café qui ne fonctionne 

quasiment jamais pas de quoi se réchauffer.

| Dans l'ensemble, j'ai grandement apprécié cette formation, le suivi efficace par un référent, les 

formateurs, les méthodes de travail, qu'on puisse travailler son projet professionnel, une remise à 

niveau  dans différentes matières essentielles, par la confirmation d'un stage en logistique qui 

m'a permis de concrétiser mon projet professionnel et d'aboutir à une formation professionnelle 

de cariste d'entrepôt ce qui n'était encore le cas avant d'entrée en #Avenir.

| Dommage qu'Excel n'a pas été mis en place, d'autant que j'ai arrêté mes cours de Français pour 

avoir plus de temps avec Excel, mais aucun cours effectué :(

| Du mal à trouver des périodes de stages en entreprise et soucis avec mes dates de fin de 

formation. Très bien suivie par ma référente de formation, à l'écoute de mes attentes et besoins, 

donne des idées, conseils et astuces, aide à l'orientation et aux recherches. Bien suivie par les 

autres formateurs aussi pour les différentes matières. Les passerelles c'est bien pour ce 

perfectionner et donner un plus pour le projet professionnel( anglais, cléa numérique, sst). Je 

trouve dommage que les sectorielles se trouve annulées quand il y a pas assez de monde car cela 

pénalise les gens qui sont intéressés.

| du point de départ ou mes objectifs était trouvés , au changement de cap en milieu de cession et 

un final plutôt confus .Je n'ai pas été très régulier dans mes choix .Mais en prenant du recul , j'ai 

pu exploré différentes piste et aujourd'hui ,je ne suis pas encore sur ,de ce que je vais faire , mais 

je suis sur ,de ce que je ne vais pas faire. Sachant quand même que les métiers de la vente sont 

ceux qui remplissent tous mes critères .J'ai un regret , ces de ne pas avoir pu passer mon S.S.T. 

Salutation
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306 réponses stagiaires| Education et Formation et un dispositif qui est très bien grâce a # Avenir j'ai eu des matière ou j'ai 

plus appendre comme français, mathématique, numérique, orientation pro, et  apprendre  

apprendre  je trouve que en mathématique j'ai comme même  asse progresse je ne regrette pas 

de avoir fait # Avenir. Aude ma beaucoup aider dans mon projet je la remercie vrai beaucoup et 

Mikael aussi et je pensait que a la fin de #Avenir que je ressortirai avec rien mai au final je ressort 

avec une Formation ADVF et je remercie vrai beaucoup l'équipe de #Avenir de m'avoir aider.

| En ce qui concerne la formation PCIE il n'y a rien a redire, je suis satisfaite. Pour le reste de la 

formation je trouve que l'organisation est à revoir et qu'il faudrait quelle s'adapte plus au profil 

du stagiaire, car pour ma part mon projet professionnel étant déjà bien construit ma formation 

est bien trop longue, les OP ne me serve pas à grand chose, je m'ennuie.

| En entrant sur le dispositif #Avenir, je n'avais aucun projet. J'arrive à la fin de mon 

accompagnement avec un départ en formation CIMA à l'AFPA.

| Equipe pédagogique très accueillante, sympathique et pro. Par contre un bémol sur la formation 

ouverte à distance qu'on nous a proposé au départ du fait du contexte épidémique (en imaginant 

qu'elle ne sera plus dispensée du coup...A revoir sinon). Groupe trop hétérogène également, au 

niveau de l'âge mais également des projets ou des niveaux, ce qui peux nuire à la qualité et à 

l'intérêt des contenus dispensés. Mais j'ai bien conscience qu'il faudrait énormément plus de 

formateurs et de salles dispo pour pallier à cela. globalement satisfait donc...

| Étant en cours du dispositif mes objectifs ne sont pas encore atteints mais tout se déroule pour.

| EVITER LES REPETITIONS DE THEME AVEC PLUSIEURS SUPPORTS DIFFERENTS

| Excellent accompagnement

| FORMATEURS PATRICK ET ALEXANDIE ET SABRINA ET CLAIRES TRES GENTIS ET TOUJOUR A 

L'ECOUTE DES PERSONNES

| formation bénéfique. Réponds a mes attentes

| Grâce à la formation #Avenir j'ai appris beaucoup de choses, que ce soit du français, des 

mathématiques ou de l'informatique, mais aussi des les recherches de stages, de formations ou 

d'un emploi.

| Grâce a Stéphane,  j' ai pue trouver ma formation et je suis très fière merci

| Il fait trop froid dans les bâtiments préfabriqués malgré le petit chauffage

| Il y aurait fallu que la formation #avenir dure un peu plus longtemps (1 an) j'aurais voulu avoir 

plus de cours d'informatique  ; une fois par semaine n'était pas suffisant.

| J ai beaucoup appris

| J ai etais un peu decu de la formation #avenir a education et formation . Pas assez individuel , 

manque d organisation ect .beaucoup de promesse et peu d action . Je vais voir avec pole emploi 

voir si cela est suffisant ou si je doit le refaire dans une autre structure

| J' ai eu un très bon suivi ,équipe pédagogique super, et ma Référente au top merci à eux pour 

mon suivi ,je recommande à tout le mon éducation et formation

| J'ai aimé ce dispositif. J'ai été bien accueillie et orientée pour arriver à mon objectif : Etre former 

en passant le TP ADVF
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306 réponses stagiaires| j'ai apprécié de faire cette formation car cela ma permis de voir mes capacités dans  certaines 

matières et d'approfondir des connaissances complémentaires en informatique. Les formations 

ont été très compréhensifs , ils m'ont bien aidé et ceux sont des personnes très sociables et 

toujours là pour nous que se soient professionnelles ou privée, mais il ne faut pas oublier les 

autres personnes qui sont dans les bureaux qui ont très bien. Cette équipe a été très agréable 

pendant cette formation très enrichissante.

| j'ai apprécié le contact avec les formateurs et les stagiaires, apprendre à utiliser l' informatique et 

tous qui touche le monde du travails,  merci pour ses base de connaissance.

| j'ai étais très satisfaite et regrette de devoir partir. Mais je ne reculerai pour rien au monde avec 

ce que j'ai appris avec # Avenir. MERCI BEAUCOUP A TOUS

| J'ai été très bien accueilli dans ce centre de formation, j'ai pu atteindre mon objectif trouver une 

formation qualifiante les formateurs très gentil à l'écoute avec moi. Niveau organisation pas trop 

ca .

| J'ai été très heureuse d'être parmi vous à Education Formation # Avenir .Merci à toute l'équipe, 

mon formateur et ma référente d'avoir eu beaucoup de patience avec moi. J'ai beaucoup appris 

et je vous suis très reconnaissent.

| J'ai eu un grand plaisir d'intégrer #Avenir, une équipe vraiment à l'écoute.

| Jai lesion faire beaucoup de français oral, écrit et comprinsion. Plus de temps des travail mon 

objectif et avancer dans le côté informatique.

| J'ai passé des entretiens et ateliers très réussis avec une formatrice très sérieuse et sympathique 

et respectueuses. Très contente de la rencontrer elle m'a apporté bcp du bien. Mrc a Linda Ateb

| J'ai passé un bon moment parmi les stagiaires et les formateurs, j'ai pu développer mes 

connaissances et compétences, réintégrer un groupe et être un des acteurs concernant les 

échanges. Très bon suivi de ma RP Marine Véron qui à su m'aiguiller tout au long de mon 

parcours et apporter son soutien lors de moments plus difficiles. Mon formateur Bruno Lefebvre 

qui pour moi est une des plus belles rencontres professionnelles de ma vie ! Les animateurs 

d'ateliers transversaux qui ont été au niveau d'exigence requis. Un grand merci à Sabrina Damaz 

(savoirs numériques) et Christophe Daniels (sport) qui m'ont permis de me surpasser. Un grand 

merci à la Région Normandie pour  #AVENIR, à Éducation et Formation Évreux pour la 

compétence de ses équipes, ainsi que Pôle Emploi Brosselette Évreux pour l'accompagnement en 

parallèle. Je sors de cette formation très satisfait et plein de bonnes énergies pour la continuité 

de mon parcours professionnel !

| J'ai passé un excellent moment à chaque fois que j'ai eu l'APP "Savoirs Numériques", Sabrina 

Damaz a su avec un très grand professionnalisme m'accompagner dans les différentes étapes. 

Sabrina m'a vraiment donner envie de persévérer et m'a encouragé dans les exercices plus 

difficiles à réaliser. Grâce  à sa patience, sa gentillesse et sa passion, j'ai su développé des 

connaissances et prendre un réel plaisir à entreprendre chaque étape de cette formation. Je 

remercie la région Normandie avec #AVENIR, Le centre Éducation et Formation Évreux et Sabrina 

Damaz de m'avoir permis de me sentir plus à l'aise avec l'univers numérique et ainsi je peux 

maintenant me diriger vers une nouvelle formation "Marketing digital et gestion e-commerce". 

Merci pour tout et félicitations pour m'avoir permis de me surpasser !!! :)

| J'ai pu faire une mis a niveau dans les matières demander et aussi j'ai pu être suivie lors de mes 

démarche de stage, et aussi de l'aide demander pour les démarche de stage.

| j'aurais souhaité que l'objectif d' intégrer une formation soit validé en sortie de programme
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306 réponses stagiaires| Je le referais sans hésitation.

| je n'ai pas atteint mes objectifs, car je n'ai pas trouvé un métier, une formation adapté à ma 

situation médical.

| je n'ai pas encor fini ma formation mes tous les outils et l'accompagnement son très bien adapté 

et les formateur très performant dans leur domaine et très humain  je recommande fortement

| Je n'ai pu investir # Avenir comme je l'aurais souhaitée (manque de suivi, absence de ma 

référente, remise en question de mon projet professionnel) Me concernant, une transition entre 

les rendez-vous de début de suivi (malgré des entretiens dans l'écoute et la bienveillance), et la 

pratique en terme des techniques de recherche d'emploi, de stage....aurait été nécessaire après 

un isolement prolongé du marché du travail et une fin de parcours professionnel. En revanche, 

j'ai bénéficié d'un accompagnement concret et efficace  sur le tard et arrive à échéance de # 

Avenir avec un projet professionnel a exploiter (Monitrice d'atelier, Encadrante Technique en 

Insertion) et projet de formation en parallèle des "savoirs bureautiques" au GRETA.

| Je n'ai rien à dire de particulier mise à part que la formation elle aurait pue être un peu plus 

longue avec la covid 19 et ont aurait du passer moins de temps sur l'enfant.

| Je remercie beaucoup Sabrina Damaz, Jean-François Vauvert, Claire Duplet pour leur 

professionnalisme et l'aide permanente à moi tout au long de la formation! J'ai appris beaucoup 

de choses grâce à eux! Merci beaucoup!

| Je remercie infiniment l'ensemble de l'équipe pédagogique pour son grand professionnalisme et 

en particulier Bruno Lefebvre pour ses conseils avisés, son humanité et ses connaissances qui 

m'ont permis d'avancer dans mes démarches. Les ateliers transversaux m'ont été très utiles dans 

les moments de doutes ou de découragements. Intégrer #AVENIR a été pour moi une grande 

source de  satisfaction sur l'ensemble, je me sens plus confiant, plus fort et déterminé à retrouver 

le chemin de l'emploi! Partager ces instants avec l'ensemble des stagiaires venant de différents 

horizons a été très enrichissant et m'a permis de comprendre certaines situations et d'être 

beaucoup plus tolérant qu'avant ! Alors MERCI ! MERCI ! MERCI ! :)

| Je remercie tous les formateurs particulièrement Flahaut coralie et Lorette qui ont beaucoup 

faire pour moi sur mon projet je vous remercie à fond

| je remercie tout les formateurs du greta et monsieur gehant thibaut pour cette belle formation et 

n avoir permis de trouver ma voix je rentre le 10 septembre en formation mfr en gerontologie de 

totes un grand merci a vous vous allez ne manques bisous sylvie

| je remercie toute l'équpe pour leur aide  et leur patience

| Je serais entièrement satisfaite si je trouve un stage. Mais les formateur.rice sont top il sont 

gentil.le il ce mettent à notre place il nous donne des solutions pour atteindre nos objectifs et je 

pense que Chloé et Cécile nos 2 Stagiaire formatrice on un avenir tout tracé dans la formation elle 

explique bien elles sont douce j'espère qu'elle resteront à éducation et formation elle s'intègre 

bien elle sont à la fois sabrina qui est dynamique souriante est une boule d'énergie est 

d'inspiration pour moi et à la fois la douceur de Laura est également sa patience à tout épreuve. 

Sonia m'a reférente est toujours à mon écoute.

| Je suis content de la  formation

| Je suis contente et j'aimerais que rester avec ma formatrice sur la suite.
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306 réponses stagiaires| Je suis déçue du dispositif car on m'a forcé à changer de projet a cause  du manque de formation 

pour adulte a proximité pour débutante en couture  et cela n'a pas du tout été évoqué lors de la 

présentation. J'ai été sanctionnée et non payée pendant 15 jours et ce n'est pas ce que j'attends 

lors d'un accompagnement pour concrétiser un projet. Parfois j'ai eu besoin d'aide pour me 

réorienter et je me suis sentie seule car la réponse de la part de mon référent : "faut chercher " 

n'était pas d'une grande aide.  cependant je suis ravie de la grande opportunité de stage 

professionnels dans le domaine de la couture et des remises a niveaux surtout en maths et 

j'espère réussir le CLEA. Bonne nouvelle , des offres d'emplois pour couturière sont parues le 

27.06 et j'espère réussir également. Cordialement

| je suis en France que 8 mois, grâce a la formation  j'ai appris a faire un CV et une lettre de 

motivation  correct qui va me permettre a trouver un emploi au sein des entreprises.

| je suis satisfait de cette formation, des formateurs et des collègues, merci pour tout et je suis 

armé pour ma prochaine aventure de moniteur éducateur, encore merci à tous.

| Je suis satisfait de tout se que j'ai appris les formateur étais a l'écoute

| Je suis satisfait sauf pour le temps de pause la midi qui est court et manque de liberté. Je 

m'explique, pour moi respecter un emplois du temps ne doit pas non contraindre à trouver un 

stage. faire les choses de son libre arbitre pour faire simple.

| Je suis satisfaite de ce parcours sans lequel je n'aurait peut-être pas entrepris de me lancer dans 

un bts gpme, il ne me reste que m'employeur à trouver!

| Je suis satisfaite de ma formation

| je suis très contaient de ma formation.je remercie tout le monde au centre de formation

| Je suis tres contont.Merci!!

| Je suis très heureux de cette formation et de mes profs ils sont très gentils avec nous et surtout  

ma réfèrente FLAHAUT Coralie qui m'a beaucoup aidé dans mon parcours Merci à tous

| je suis un peu déçu de ne pas avoir eu plus d'informatique

| je suis virement satisfit a ma période de formation   avec éducation et formation

| Je voulait faire un cap Esthetique malheureusement je n’y suis pas parvenu je pars en vente

| J'étais sur le dispositif du greta à Modeste Leroy, j'ai été uniquement chez éducation et formation 

pour la remise à niveau en informatique

| La finalisation de mon objectif que je n'ai pas pu atteindre est le fait que je n'ai pas réussi à 

trouver une entreprise pour m'accueillir pour un stage. C'est le seul défaut mais dans l'ensemble 

et le reste de mes objectifs, j'en suis satisfaite.

| la formation  #Avenir  à Education et formation à Elbeuf  ma appris  beaucoup de choses  j'ai eu 

un très bon groupe mon projet et de faire Aide à domicile.

| La formation #Avenir est un moyen d'accompagnement collectif très intéressant, il s'adapte a 

tous type de personne, souhaitant s'orienter vers un métier. Il inclut, de la théorie générale ainsi 

que de la pratique lors de stage d'observation. J'ai notamment beaucoup appris grâce au 

intervenants de la formation, car ils ont une capacité d'écoute, de bienveillance et de dialogue de 

progression. Je remercie toute l'équipe de formation de m'avoir guider dans l'orientation de mon 

parcourt professionnel.

| La formation a été bien faite et je suis bien orientée pour l'avenir.

| la formation c'est très bien passé, j'étais dans un bon groupe avec des bonnes personnes, avec la 

formatrice et la référente aussi, je recommande #avenir car j'ai atteins mes objectifs grâce au 

dispositif

| la formation c'était passe très agréable tout l'équipe ils sont gentils
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306 réponses stagiaires| La formation en numérique a été très bénéfique et très bien animée par Sabrina qui est très 

professionnelle. Concernant le reste de la formation sur Evreux 2, nous étions trop nombreux 

pour une bonne prise en charge individuelle et je souligne le manque d'organisation.

| La formation est très complète mais reste un peu courte pour moi car j ai encore beaucoup de 

choses et compétences a amélioré.les formatrices été très compétente très à l écoute .merci 

énormément pour votre accompagnement.

| La formation était impeccable malgré l'anticipation pour une autre formation,  la maitrise  du 

contenu de formation par les formateurs  , l'orientation professionnelle et suivie pédagogique par 

des conseillers motivés.

| La formation m'a aidé à prendre confiance en moi, je me suis ouverte et j'ai pris la parole. Malgré 

mes difficultés de lecture, ma formatrice m'a expliqué le contenu et j'ai compris, j'ai aimé ça.

| La formation m'a permis d'améliorer mes connaissances et de trouver un stage qui me permet 

d'accéder à une formation qui délivre un titre professionnel, dans l'ensemble tous était bien, 

l'ambiance dans mon groupe était agréable, les seuls bémol la taille des salles de formations pour 

le nombre de stagiaire et aussi le fait que tous le monde suis les mêmes exercices, peu constructif 

pour les personnes ayant déjà acquis les connaissances demander.

| La Formation m'a permis de découvrir la structure et d'améliorer mes connaissances. Très 

enrichissante. Tous les module de cette Formation avaient pour objectif, les éléments et les clés 

pour la réussite d'un projet.  Merci pour votre écoute et vos disponibilités. Bien cordialement.

| La formation pour le PCIE avec Sabrina à été parfaite. Il y'a par contre trop de cours d'OP 

répétitifs qui ne sont pas très utiles lorsque notre projet est déjà défini et que l'on est un 

minimum autonome. J'ai l'impression que je vais m'ennuyer sur le reste de la formation.

| La formation sa se bien passée avec les 2 formatrices qui nous encourage toujours, sa se bien 

passée aussi avec mes collègues de classe, sa ma facilité de travailler en groupe et de bien 

communiquer et surtout la bienveillance ,le centre est bien organisé

| la période au sein d'éducation et formation été pour moi très importante vu que j'ai réussi a 

obtenir un accord favorable pour commencer une formation dans le domaine dont j'ai ciblé.  je 

trouve que la disponibilité du personnel de l'équipe pédagogique était toujours assurée,  ce qui 

m'a aidé à exprimer mon besoin tout au long de mes démarches,  Pour moi , le centre peut aider 

tout personne motivé à trouver son chemin vers une formation ou un emploi avec une flexibilité . 

Merci

| La période de formation a été écourtée par les jours fériés du mois de novembre et fêtes de fin 

d'année. Cette période n'a pas été propice pour trouver un stage dans le domaine de la 

comptabilité.

| La remise à niveau a était bénéfique malgré qu'il manque quelques cours pour être plus au point.

| La réorganisation du centre à la suite de la fermeture du centre durant les vacances d'été a été 

un plus nécessaire et appréciée. En espérant que cela continue dans le même sens, car l'optique 

actuelle est prometteuse. Globalement, je suis très satisfait de mon expérience et je suis ravi 

d'avoir pu profité du dispositif #Avenir au côté de l'équipe pédagogique du centre d'Education et 

Formation du centre d'Evreux.

| Le centre de formation et éducation n'a pas une bonne organisation au niveau administratif et il y 

a aussi un manque de soutiens et d'aide au stagiaire au niveau du projet professionnelle.
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306 réponses stagiaires| le concept de la formation est bien par contre je trouve que par exemple en maths le prof doit 

demander se que les élevés veulent car moi on ma donner des exercice de calcule des périmètre 

alors que se n'était pas utile pour ma formation. En informatique c'était très bien elle ma donner 

du travaille utile pour ma formation. et pour l'orientation professionnelles c'était bien mais le 

problème c'est qu'on fait souvent la même choses a cause des nouveaux qui arrivent en cour de 

route alors se n'est pas leurs faute mais du couples ancien revoie plusieurs fois la même choses 

est aussi il y a des choses que je n'est pas eu le temps de voir alors que l'on ma dit que on le 

verra. peut être un peux plus d'organisation sur le programme car on fessait un travail sur 

l'entretien et le jour d'après autres choses enfin sinon je trouve que cette formation est bien et 

utile surtout pour les gens qui ne sont plus scolarisé depuis longtemps

| Le contenu de la prestation et l'implication des formateurs sont largement satisfaisant 

globalement. Le seul gros bémol est la disposition et la dimension des locaux du site du Trait, pas 

vraiment  bien adaptés pour recevoir convenablement les stagiaires mais il faut prendre en 

compte que l'organisme est en attente d'un nouveau site mieux agencé. Ma période de 

formation était un peu courte(3 mois), ce qui limite un peu les chances de pouvoir trouver et 

faire au moins une période de stage mais aussi d'avoir les pré-conventions plus tôt. Ils serait peut 

être bien d'avoir plus de plages horaires consacré aux démarches extérieurs pour tout les 

stagiaires en général. Enfin, La seul gêne que j'ai eu était par rapport à la FOAD qui me faisait 

penser à des devoirs à faire à la maison.

| Le formateur Bruno LEFEBVRE m'a beaucoup orienter je ne savais pas vers quel métier m'orienter 

et il a su me dirigeait et me donner des conseils. La référente Jessica LEPETIT était la à l'écoute .

| Le programme #Avenir a étais pour moi un tremplin pour reprendre ma vie en main, l'équipe au 

sein d'éducation et formation avec qui j'ai pu être en contact ont toujours tout fait pour répondre 

à mes questions ou même de me donner de la motivation pour avancer.

| le temps  est court j'aimerais continuer même pour deux ou trois semaines de  plus merci

| L'équipe est sympathique, j'ai acquis des connaissance  j'en suis fière merci beaucoup

| l'équipe va me manquer, j'avais encore beaucoup à apprendre mais je suis content d'avoir obtenu 

ma formation grâce au travail de l'équipe

| les formateurs et ma référente pédagogique Marlène  et Vanessa et Bruno mon beaucoup aider 

sur le long de ma formation je les remercie

| Les problèmes de connexion internet au centre posent problème ainsi que l'absence de salle pour 

le repas. Pour ma part cette formation m'a été très utile.

| Les WC sont sale.

| Ma conseillère était parfaite, c'était pertinent, clair. Ce début de formation est nécessaire pour 

pouvoir se reconstruire.

| ma formatrice et Marlene et Vanessa mon beaucoup aider pour construire mon projet je les 

remercie

| Malgré un manque d'organisation et de moyens humain évident, j'ai rencontré des formateurs et 

référents pédagogiques impliqués et dynamiques qui sont investis dans leur mission. Je pense 

notamment à Stéphane DEBRAY et Anaïs LUCAS qui ont fait preuve de professionnalisme et ont 

su fournir les efforts nécessaire pour débloquer des situations administratives figées par 

l'inefficacité de certains de leurs collègues démissionnaires!

| Manque de compréhension de la part du réfèrent sur la demande de prolongation afin d'avoir les 

bases des outils de bureautiques pour trouver un emploi et entrer en formation. Manque de 

dialogue entre le réfèrent et le stagiaire  et aucune prise en compte des besoins du stagiaire
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306 réponses stagiaires| merci a aude davoir eter tre comperatif a certain moment ou situation quand javais pas 

forcement le morale

| Merci à ma référente qui a fait un super travaille avec moi même si je ressort sans avoir était très 

contente car le travail cas par cas na pas était fait j'ai enfin une idée du travaille qui pourrais 

éventuellement me plaire Merci à Madame Taleb

| Merci à Sophie Chevet et toute l'équipe d'éducation et formation pour leur bienveillance , leur 

conseil et leur accueil. Bonne ambiance au centre

| Merci aux formateurs de m'avoir suivi et conseillé tout au long de ma formation. Je ne regrette 

pas dutout #Avenir car cela m'a permis de prendre confiance en moi, et de trouver ma voie.

| merci aux formateurs pour tout ce qu'il mon appris

| merci beacoup les gens de education et formation pour l interet qu ils nous portent شكرا جزيلا

| Mes formatrices été super gentil agréable à l’écoute de mes demandes il son vraiment là pour 

nous quand on n’avais besoin je l’es remercier encore .

| Mes objectifs étaient de réintégrer la société, reprendre une vie sociale, débloquer certaines 

problématiques, m'intégrer, évoluer et changer. Mais également réfléchir sur mon avenir, y 

travailler, m'impliquer et fournir des efforts. J'ai fais de belles rencontres et j'ai pu évoluer, de 

façon importante par rapport à la où je me trouvais. Cette formation m'a apporté beaucoup de 

positif, me permet désormais de me réorienter et de poursuivre certains projets.

| mes remises à niveau en Français et numérique ont été une source d'information, j'ai appris plein 

de chose qui me serviront, seule regret ne pas avoir été au bout du programme de numérique. 

pour ce qui est de ma formation au centre, je déplore le nombres de personnes trop important 

pour que chacun puissent être pris en change et aider correctement, ce qui a générer une 

mauvaise organisation, même si j'ai bien vu que ma formatrice a fait de son mieux et a été 

partout tout du long. De plus, en début de formation, ils nous avez été dit que la formation SST 

nous serait donner obligatoirement durant le temps de notre présence au centre, mais je déplore 

que cela n'est pas été le cas, ca m'aurait été bien utile dans le métier que je souhaite exercer en 

temps que secrétaire médico-sociale.

| Notre parcours professionnel c'est bien passer, mais trop cours, j'aimerais continuer dans le 

dispositif #Avenir

| Notre parcours professionnel c'est bien passer, mais trop court, j'aimerais continuer dans le 

dispositif# Avenir.

| pas de commentaire

| Peut faire mieux

| Rien à dire, ma référente était super, à l'écoute et de bon conseil

| Rien n'a dire

| sa ma rien donnée puisque je suis aller pour faire du code au lieu des exercise qui mon rien 

donnée les math et le français sa n'a rien avoir

| Sans commentaire

| Satisfaisant dans l'ensemble, formateur agréable et à l'écoute

| satisfait

| sectoriel logistique top !!!
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306 réponses stagiaires| Si la durée de mon contrat avait été prolongé de deux mois supplémentaire je pense que j'aurais 

obtenu mon but recherché car j'ai été bloqué par la réponse de l'ergonomie pour la recherche de 

stage approprié sinon très bon encadrement de la part de mes formateurs et de ma referente 

merci beaucoup pour l'accueil et l'aide que vous m'avez apporté pour mon avenir professionnel 

cordialement mr Poullain David .

| Super formation pour aider les personne, très bonne équipe super ambiance

| Sur toute la durée de la formation j'ai rencontré des problèmes de rémunérations qui mon mis a 

plusieurs reprise dans des situations financières délicates (semaines oublié, heure oublié, date de 

paie au bon vouloir de la région) il serait bon de revoir le système de traitement pour la 

rémunération tout le monde ne peux pas ce permettre d'avoir autant de souci a ce sujet !!!

| Toilette très sale, gel hydroalcoolique manquant à certain moment de la journée

| Tous le personnel formateur et référant ont été vraiment à mon écoute, merci à tous le monde

| TOUTES LES FORMATEUR ET FORMATRISE SON TRAIS JEANTIE

| traitement papier trop long pour payement région

| très a l'écoute toujours la pour moi quand on il a besoin  toujours souriant bonne équipe . <3

| Très bien encadré ,un bon suivi .

| Très bien rien a dire, très bien suivi

| très bon accueil des formateurs bon suivi de mon référent, je suis satisfaite de ma formation et 

de son suivi merci

| très bon formateur Bruno LEVEBVRE ,il a su m'apprendre a faire mon cv ,mes lettres de 

motivations ,et les entretiens ,très bon pédagogue pour l'orientation professionnelle.et Sabrina 

DAMAZ très bonne pédagogue dans le domaine du numérique. merci à l'équipe pour leur soutien 

et motivation pour ma nouvelle orientation professionnelle .Et les ateliers transversaux très 

intéressant gestion du conflit ,confiance en soi et théâtre. Et grâce a vous J'ai pu passé mon SST, 

et mon ICDL

| Très bon programme

| très bonne équipe de formateurs super a l'écoute et accompagne a merveille

| Très bonne formation qui permet d'avancer dans sa reconversion professionnelle. Trouver la 

formation qui correspond a nos attentes.

| Très bonne formation, avec de très bons formateurs tout le monde est agréable, qui sont à notre 

écoute et nous laissent pas tombés. Merci à Aude Gibeaux particulièrement.

| Très bonne formation. Donne des pistes de réflexion pour une future formation.

| très satisfaite de l'encadrement de mon référent ainsi que de mes formateurs. des personnes 

très à l'écoute, avec un soutien très régulier. je remercie tout particulièrement M. DEBRAY 

Stéphane de son implication en vers moi et de sa bienveillance.

| Un dispositif organisé, avec des formateurs et des référents à l'écoute, et qui suive avec assiduité 

notre parcours tout au long de notre parcours ainsi que pendant nos durées de stage. Ma 

référente s'est déplacée à mon lieu de stage pour un bilan avec ma tutrice. Aussi, une bonne 

entente avec le groupe, je suis Plutôt satisfaite de mon parcours ici.

| Un grand merci à toute l'équipe d'éducation et formation. Toujours à l'écoute des stagiaires et de 

leur bien être.

| Un regard  positif  sur la formation  adulte, des acquisitions possible grâce à la disponibilité de 

tout les intervenants( référant, formateurs, accueil...).AUNCUN REGRET  MERCI! J'ai  obtenu mon 

CLEA , une formation pour ma reconversion  professionnelle ainsi qu'une nouvelle estime 

personnelle de mes savoirs et  de mes acquis.
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306 réponses stagiaires| un sérieux manque de capacité a garder les sujet appris. Je suis le seul fautif

| vous êtes le meilleur Centre de Formation
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